
11 septembre : nous ne tirons
aucune leçon de l’Histoire !

À l’évidence, la tragédie du 11 septembre ne nous a guère
servi de leçon – pas plus, d’ailleurs, que les tueries de Nice
et du Bataclan ! La preuve : nous continuons de nous étonner
qu’un islamiste puisse non seulement passer à l’acte mais
encore en être fier – jusque devant ses juges !

Or, nous n’en serions pas là si nous avions présent à l’esprit
que pour les islamistes, le paroxysme du bonheur est de tuer
et de se faire tuer au nom d’Allah, car c’est ainsi qu’ils
gagnent le Paradis.

De même, il faut savoir que l’unique but des inconditionnels
d’Allah est de faire de chaque musulman un combattant d’Allah,
avec,  en  prime,  la  certitude  que  ce  combattant  sera
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déculpabilisé  des  meurtres,  assassinats  et  autres  tueries
qu’il devra accomplir dans ce cadre, le tueur ne faisant que
respecter la parole d’Allah – dont il est bon de rappeler
qu’il est le « Seigneur des mondes », et que l’on ne peut rien
contre le « Seigneur des mondes », puisqu’Il est « omniscient
», « tout-puissant », et plus encore, « éternellement vivant
».

Par  contre,  on  peut  agir  contre  les  terroristes  dès  lors
qu’ils sont identifiés comme tels, soit en les renvoyant dans
leur pays d’origine s’ils ne sont pas français, soit, s’ils
sont français, en les incarcérant à la moindre alerte – la
sécurité nationale primant, dans ce cas, sur les agissements
de la liberté individuelle.

Il reste que la mesure prioritaire demeure l’arrêt radical de
l’immigration !

Maurice Vidal


